



Confrérie du Guillon

Fondée en 1954 Les vins vaudois

Les Conseils ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Hans-Peter HORT

préfet honoraire du Cotterd de Bâle

C'est dans un esprit de fervente et fidèle reconnaissance qu'ils rendent un amical hommage à celui qui, dès 1968, participa à la vie de la Confrérie et présida aux destinées du Cotterd de Bâle durant plus de dix ans, avec un généreux dévouement et une haute conscience de son engagement.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.